



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su preocupación por los nuevos incidentes que se produjeron el día viernes 29 de abril del presente año en el interior de la Comisaria 12º ubicada en Alvear 2500 de la ciudad de Santo Tomé, departamento La Capital.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Otra vez, la Comisaría 12º de la ciudad de Santo Tomé es noticia por problemas con los detenidos. Esta vez, en horas de la tarde, del día viernes 29 de abril del corriente año se produjeron nuevamente incidentes en el interior de la Comisaría 12º, ubicada en Alvear 2500 de la ciudad de Santo Tomé.

Esta situación se dió a conocer por los medios de comunicación en el mismo día, donde mencionaban que los disturbios comenzaron cuando los efectivos realizaban una requisita dentro de los calabozos. Al comenzar los incidentes, se solicitó colaboración al Comando Radioeléctrico, pero cuando llegaron al lugar la situación ya había sido controlada.

Es muy preocupante la situación que vive día a día ésta Comisaría por los reiterados hechos de violencia que se producen en la dependencia santotomesina. Ya es de público conocimiento la evasión de presos en varias oportunidades y se produjeron incidentes entre internos o con los policías que se encuentran de guardia.

Los vecinos que viven en las inmediaciones de la Comisaría están con mucho temor y muy preocupados por los reiterados hechos en la dependencia policial, y va en aumento. No solamente se encuentran con la angustia y preocupación de una eventual fuga, sino también conviven con gritos, corridas por los techos, disparos y otras molestias que les causan durante la madrugada, como son los hechos que manifiestan que en algunas ocasiones en la noche merodea gente alrededor de la dependencia con la intención de arrojar cosas a los detenidos, a veces esas personas llegan en vehículos o caminando.

Estas situaciones de tensión, y su permanencia en el tiempo, generan stress constante en las familias de esa zona que ven afectadas no solo sus actividades habituales sino principalmente su posibilidad de descanso.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Desde este bloque, se deja constancia que se han presentado en dos oportunidades pedidos de informes pertinentes a la situación problemática que vive esta comisaría, pero no se han tenido respuestas. El primer pedido de informe que se realizó en el 2020 se encuentra bajo el número de expediente **41576 CD-** y, en el presente año se encuentra con el número de expediente **46838 CD-**.

Sostenemos que hay que dejar de lados las diferencias políticas, y ocuparnos con urgencia esta gran preocupación de los vecinos santotomesinos. De mismo modo, creemos que hay que fortalecer la seguridad y, que desde el gobierno provincial y el Ministerio de Seguridad implemente políticas públicas en seguridad, como es arbitrar medidas para prevenir incidentes ente internos o futuras evasiones de comisarías o penales, dotar las Comisarías en su exterior con un sistema de circuito cerrado de vigilancia, implementar de manera continua la adquisición de nuevas flotas de patrullas como también la reparación integral de los vehículos policiales que están fuera de servicio para ser rehabilitados.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa para su aprobación.

Betina I. Florito
Diputada Provincial